



Caen, le 20 novembre 2024

Le Président

Monsieur Bruno BOUSSION Garant Commission Nationale du Débat Public 244 BOULEVARD SAINT-GERMAIN 75007 PARIS 07

Monsieur,

Par courrier en date du 24 mai 2024, Caen la mer a saisi le Préfet du Calvados d'une demande d'ouverture d'enquête publique et de déclaration d'utilité publique du projet d'extension de ses lignes de tramway.

Dans le cadre de l'instruction de notre demande, la Mission Régionale d'Autorité environnementale (MRAe) Normandie a été saisie par la Direction Départementale des Territoires et de la Mer (DDTM) du Calvados pour avis sur l'évaluation environnementale et la prise en compte de l'environnement et de la santé humaine par le projet.

La MRAe a rendu son avis en date du 30 août 2024. Cet avis est assorti de recommandations dont certaines nécessitent des études complémentaires.

Afin de sécuriser la procédure et répondre aux recommandations émises par la MRAe, notamment celles nécessitant des études faune et flore supplémentaires, Caen la mer a décidé de réaliser ces études et de décaler en conséquence le calendrier du projet.

Je vous informe donc que Caen la mer a décidé de repousser à une date ultérieure, a priori septembre 2025, la tenue de l'enquête publique relative au projet tramway.

Ce décalage du calendrier du projet a fait l'objet de communiqués de presse le 6 novembre 2024.

En parallèle, les discussions se sont poursuivies avec l'EPSM et les parties sont parvenues à un accord dont les termes ont été présentés en séance plénière du personnel médical et soignant de l'établissement le 5 novembre dernier. Une signature officielle du protocole d'accord est intervenue le 18 novembre et a fait l'objet d'un relai presse.

Je vous ferai parvenir, par voie électronique, les revues de presse correspondantes.

Je prends bonne note de votre courrier du 8 novembre dernier et vous informe que le site du projet tram a bien été mis à jour pour tenir compte de ces dernières actualités.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Pour le Président et par délégation, Le Vice-président

Thierry SAINT